



2012~2013

沼田ロータリークラブ会報

奉仕を通じて平和を
Peace Through Service

2012~2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 宮澤孝幸 幹事 関 真一 会報編集 飯島千明
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2743回 例会報告

2013年5月7日

記録 飯島千明

例会予告

5/14 地区協報告 I

5/21 地区協報告 II

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2013年5月14日発行 No.44

インターアクト活動による 生徒の成長

利根商インターアクトクラブ顧問
石井克佳先生

■卓話者紹介

小野里雅広君

利根商高インターアクトの顧問を23年からされています。同校へは20年から赴任されています。1月には生徒が活動発表されましたが、本日は顧問先生から活動を伝えさせていただきます。

■卓話

23年よりインターアクトの顧問で生徒達と共に皆様方と交流させていただいています。今回アクトの地区大会参加を始めさせていただきます。私も生徒も参考になりました。

1968年3月発足し単独の活動をしてきましたが衰退し低迷した時期もあり、生徒会を中心にした活動にして活発化してきました。インターの台湾交流でも数名ずつ参加したり、地区内の交流も参加し、インターだけでなくロータリアンの方々とも交流できよい勉強になっていると思います。

昨年も合同会議、地区大会、講演を聞くだけでなく、分科会等のディスカッションや普段できない体験もあり楽しくまた考える機会になっています。今回のライラは行事の都合で参加できませんでしたが、その前東毛青少年自然の家では、インター同志だけでなく、アクトや一般の方とも交流でき、先輩方の考えを学べたと思います。

これらの活動を活して学校や地域の活動にも積極的に参加しています。川づくり指標調査はみなかみ町と県の事業ですが調査に参加し、大学生や地域の方々とも意見交換ができました。2010年より毎年矢瀬親水公園でも6月にキャンドルナイトを行っており、その



時に廃油キャンドル作りに参加しエコ事業をしています。8月には沼田まつり交通安全パレードにも参加。パソコン部と協力し商品開発を行い、銀座のぐんまちゃん家で販売も行いました。北毛高校生徒会研究会ではミネラルウォーターパッケージデザインを行い販売。その他、高校総合文化祭、産業教育フェア、高校生サミット、交通安全教室運営、ペットボトルキャップ回収ワクチン活動等積極的に行い継続しています。今回のアクト地区大会も地域で働く先輩が何を考え仕事を行い自己啓発に努めているのかが感じられたと思います。一年一年生徒達が変化し成長していると感じられています。

学校以外と交流し、いろいろな体験を通じて地域や多世代とどうつながり、相手を受け入れながら自分の考えや思いをどう伝えるか、生徒達が心の成長とともにリーダーシップのとれる、社会に必要とされる人材になるよう期待し、我々も学校以外との接点を考えていきたいと思っています。

今後も継続して諸活動を行ってまいりますので、皆様方のご指導ご支援をお願いいたします。

例会報告

- 司会 星野貴明 S A A 出席副委員長
- ソング 奉仕の理想 小野里雅広君
- 来賓及び来訪ロータリアン

利根商インターアクト顧問 石井克佳様
米山奨学生 チンゾリグ・オユさん

会長の時間

宮澤孝幸会長

今年のゴールデンウィークは天候にも恵まれ、あちこちお出かけになられた方も、多いのではないのでしょうか。

12日は母の日です。母ありて、今の我ありです。お母さんというのは、どんなに感謝してもしきれないほど、偉大な存在です。

お母さんが健在の人は赤いカーネーションに「お母さんありがとうの感謝の気持ち」を込めて、また、すでにお母さんのいない人は「亡き母を偲び白いカーネーション」を抱えお墓参りをなさり墓前に近況報告などをなさっては如何でしょうか。

幹事報告

関 真一幹事

◎理事会の開催 本日例会終了後

委員会報告

◎SAA出席委員会

峯川卓美委員

会員数	会場出席	メーク	出席率
61名	39名	7名	76.66%

◎ニコニコ委員会

小暮正人委員

- ・宮澤孝幸君 卓話者の利根商石井克佳先生を心より歓迎し。インターアクトへの熱心な指導に深謝し。米山奨学生チンゾリグ・オユさんに心から歓迎し。将来モンゴルと日本を結ぶ懸け橋になることを期待して。割田先生のお元気な姿を拝見でき。
- ・横山公一君 109回日本剣道演武大会参加で京都に行き2分間の立合のためにお金をかけることやら。京都武徳殿での立合が剣道人の夢です。仕方ないかな。
- ・櫛淵光彦君 子供の日に結婚記念日のお花が届き、数えてみたら48回目でもう少して金婚式。それまでは元気でいようと思ひ。
- ・割田一敏君 6週間の拘束から無事に解放され。宮澤会長初め多くの会員皆様のご激励をいただきご好意と友情に心から感謝。
- ・小野里雅広君 連休明けの忙しい中例会出席に心から感謝し、卓話を楽しみに。
- ・ニコニコ一週間 インターアクト石井先生と米山奨学生オユさんを歓迎し。

松野正一君 林武一郎君 水石清治君
斎藤正典君 木下進君 山田龍之介君
片山晃一君 田代経量君 関真一君
荒井静雄君 諸田豊二君 天野純一君



■米山奨学生紹介

小菅茂雄委員長

今年4月から来年3月まで、宮澤会長をカウセラーとして奨学生を受け入れます。オユさんはモンゴル出身で1981年生まれ、群大社会情報学部の修士課程で学ばれています。現在は前橋に住んでおります。

■奨学生挨拶

チンゾリグ・オユさん

初めて沼田に来ました。素晴らしい所で皆様にお会いでき大変うれしく思っています。今後も出席しますのでご指導をお願いします。

津久井功君 峯川卓美君 阿形登氏君
飯島千明君 春日政志君 小暮正人君
高橋良治君 赤間昌彦君 桑原滋君
塩浦敬之君 綿貫利彦君 角田隆君
保坂充勇君

◎財団BOX IN

富澤勝美委員

宮澤孝幸君 関真一君 角田隆君
水石清治君 松野正一君 木下進君
片山晃一君 春日政志君 小野里雅広君
阿形登氏君 諸田豊二君 櫛淵光彦君
小暮正人君 宮内明彦君 割田一敏君
富澤勝美君

◎情報史料分類選考委員会

水石清治委員

友5月号の紹介。インドポリオ投与NIDの記事が特集されています。今年も関場先生を中心に実施され私も参加しました。来年1月までにインドで発症がなければお祝いです。でも次の4ヶ国がまだあります。

◎野球部

綿貫敏彦君

5月になりスポーツシーズンに入りました。沼田が主催になり野球県大会決勝戦を26日赤城原で行います。沼田は3位決定戦を行います。運営のご協力をお願いします。6月2日には甲子園大会出場ですので、練習を11日18日25日30日と行います。ご参加下さい。